

El fascismo y el racismo no tomarán el poder en Venezuela, asegura presidente Maduro



Maduro condenó la ocurrencia de una guerra civil y el regreso de las guarimbas que cobraron en el pasado la vida de miles de personas. Foto: EFE

La Habana, 16 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro denunció este martes en la parroquia La Vega, en la ciudad Caracas, los mensajes discriminatorios de la extrema derecha, y aseguró que el fascismo y el racismo no tomarán el poder en ese país.

“Ellos dicen que van a ganar y que van a cobrar y que vienen por ti. Nadie traerá la violencia. Y si se comen la luz, se arrepentirán por 200 años la oligarquía fascista y apátrida, porque voy a hacer respetar el derecho a la paz que tiene el pueblo de Venezuela”, subrayó el mandatario, mientras expuso pruebas de mensajes discriminatorios auspiciados por la oposición.

El pueblo de La Vega respondió que esas muestras no eran ni democracia ni oposición sino fascismo, odio e intolerancia.

El mandatario condenó la ocurrencia de una guerra civil y el regreso de las guarimbas que cobraron en el pasado la vida de miles de personas y destruyeron las fuentes económicas de los pequeños emprendedores venezolanos.

“Si no quieren que Venezuela caiga en un baño de sangre, en una guerra fratricida, producto de los fascistas, garanticemos el más grande éxito de la historia electoral de nuestro pueblo”, puntualizó.

(Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360238-el-fascismo-y-el-racismo-no-tomaran-el-poder-en-venezuela-asegura-presidente-maduro>



Radio Habana Cuba